

Jueves 13 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=8RbOQoK9iFo&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-11-12-de-diciembre>

Titulares

- *Nuevo reconocimiento del Ministerio de las TIC a Santander por Gobierno en Línea*
- *Gobernador anuncia recursos para estadio de fútbol de Floridablanca*
- *Premios para los mejores del torneo Yo me la juego por el respeto de las mujeres*
- *Gobernación participa en capacitación de adecuación de tierras del Incoder*

Gobernación y fuerza pública adoptan medidas de seguridad para Navidad y Año Nuevo

BUCARAMANGA. La Administración departamental, el Ejército y la Policía Nacional definieron este miércoles estrategias de seguridad para garantizar que las festividades de Navidad y Año Nuevo trascurren en paz y tranquilidad en todo el territorio santandereano, y no sean ensombrecidas por la delincuencia, el consumo irresponsable de alcohol, la accidentalidad vial, licor adulterado, riñas y quemados con pólvora.

Las medidas se adoptaron en un consejo extraordinario de seguridad que convocó y presidió el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y se realizó en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo, con la participación del secretario del Interior del Departamento, Carlos Ibáñez Muñoz; el comandante de la Policía Santander, Edgar Nieto; el subcomandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, William Alberto Boyacá, y el segundo comandante de la Quinta Brigada del Ejército, coronel Eduardo Quiroz.

También estuvieron presentes el delegado de Migración Colombia Regional Oriente, Jaime Pulido Puentes, y representantes de la Fiscalía, CTI, Procuraduría Regional, Defensoría del Pueblo y de las alcaldías de Floridablanca, Girón y Piedecuesta.

18 puestos de control

Aguilar Villa dijo que entre las acciones, que entran a regir desde esta semana, están: instalación de 18 puesto de control y seguridad vial en sitios estratégicos de Santander en forma conjunto entre el Ejército y la Policía Nacional, lo mismo que planes desarme, control a la venta de pólvora y la presencia de la fuerza pública en las zonas urbanas y rurales de esta región.

“Quiero darles un parte de tranquilidad. Ratificamos que Santander sigue siendo el departamento más seguro del país, pero hay que tomar medidas preventivas y de control para garantizar a los santandereanos que esta Navidad y Año Nuevo los celebren y disfruten con plena tranquilidad. Por eso hemos realizado este consejo extraordinario de seguridad”, manifestó el gobernador Richard Aguilar Villa.

Nuevo reconocimiento del Ministerio de las TIC a Santander por Gobierno en Línea

- *Esta distinción permitirá mayor inversión del Ministerio TIC en nuevas tecnologías en Santander*

BOGOTÁ. El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Mintic) exaltó el trabajo adelantado este año por la Administración departamental de Santander por la forma como se ha apropiado del programa Gobierno en Línea, y lo puso como ejemplo en el ámbito nacional.

Según el Gobierno Nacional, en el primer semestre de este año en Santander se creó la Secretaría de las TIC, que comenzó a liderar programas del Ministerio TIC en la región como Vive Digital y Ciudadanos Digitales, que muestran excelentes resultados.

TIC, herramientas efectivas

El secretario de las TIC de Santander, Omar Lengerke Pérez, al recibir el reconocimiento por parte del Gobierno Nacional, dijo que este es el resultado de un trabajo liderado por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien considera que las nuevas tecnologías son herramientas efectivas para combatir la desigualdad y mejorar las condiciones de vida de los habitantes del departamento.

Lengerke Pérez expresó que esta distinción fortalece las relaciones entre el Gobierno Nacional - Ministerio de las TIC y el departamento de Santander, que dentro de pocos días firmará el convenio para el programa Santander Vive Digital por 3.800 millones de pesos.

Gobernador anuncia recursos para estadio de fútbol de Floridablanca

BUCARAMANGA. Un porcentaje de los cerca de 7.000 millones de pesos que recibirá el Departamento en marzo de 2013 por concepto de utilidades de la Electrificadora de Santander (ESSA) será destinado para la adecuación del estadio de Floridablanca, Álvaro Gómez Hurtado, con el propósito de garantizar que el escenario se ajuste a las exigencias de la Dimayor para que el equipo barranqueño, Alianza Petrolera, juegue sus partidos del torneo profesional de la categoría A.

El anuncio lo hizo este miércoles el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien dijo que las inversiones en el escenario deportivo se efectuarán con estos recursos, si la rectora del fútbol profesional colombiano (Dimayor) avala al estadio Álvaro Gómez Hurtado para que la 'Máquina Amarilla' enfrente los compromisos de la Liga Postobón, a la que ascendió hace 15 días tras coronarse campeón del torneo de la Primera B.

“Si eso llegase a ser verdad, si el Alianza Petrolera puede jugar en Floridablanca, no dudaremos en hacer esas inversiones. Había un gran temor sobre de dónde saldrían los recursos, pero acabo de recibir una buena noticia de parte de la ESSA: que el Departamento recibirá en marzo del otro año unas utilidades que suman aproximadamente 7.000 millones de pesos. De ahí dispondremos una partida para invertir. Esperemos que tengamos esa buena noticia para el Alianza antes de finalizar la semana”, dijo Aguilar Villa.

Premios para los mejores del torneo Yo me la juego por el respeto de las mujeres

BUCARAMANGA. Este jueves, en el parque cultural de la Sociedad de Mejoras Públicas, la Gobernación de Santander premiará al campeón, subcampeón y tercer puesto del torneo de microfútbol Yo me la juego por los derechos de las mujeres, certamen que se realizó el domingo pasado en las canchas sintéticas de Coca-Cola, para conmemorar el mes internacional de la No violencia contra la mujer, informó la asesora de la Administración Departamental, Alexandra Almanza, referente del Grupo de Mujer y Equidad de Género de la Secretaría de Desarrollo de Santander.

La entrega de los premios a los deportistas se efectuará en la muestra empresarial Tu sueño hecho moda, que la Gobernación realizará a partir de las 6:00 de la tarde de este jueves en el parque de Mejoras Públicas, como reconocimiento al esfuerzo, liderazgo y emprendimiento ejercido por 20 santandereanas durante varios años para construir un modelo empresarial femenino y familiar a partir de la moda.

La premiación estará a cargo del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien también instalará y presentará al público la muestra empresarial Tu sueño hecho moda, donde exhibirán y comercializarán productos de calidad tipo exportación, entre los que se encuentran prendas de vestir, accesorios, calzado, joyería y marroquinería.

Gobernación participa en capacitación de adecuación de tierras del Incoder

BUCARAMANGA. La construcción de obras de infraestructura, destinadas a dotar un terreno con riego, drenaje o protección contra inundaciones para aumentar la productividad del sector agropecuario, es el objetivo de la capacitación en adecuación de tierras que realiza el Instituto Colombiano de Desarrollo Rural (Incoder) con la participación de la Gobernación de Santander.

La secretaria de Agricultura Departamental, Maritza Prada Holguín, manifestó que el encuentro se desarrollará en Málaga, Socorro y Bucaramanga, en donde serán socializados los proyectos que se ejecutarán en Santander, y agregó que la capacitación en adecuación de tierras programada para Bucaramanga se realizará a las 9:00 de la mañana de este jueves en la Alcaldía.